



Réussir dans les deux langues!  
Success in both languages!



June 19, 2024

Dear Parents/Guardians,

We are excited to introduce the new **Culture and Citizenship in Québec** (CCQ) program, starting in the 2024-25 school year. This program will be available for both elementary and secondary students, replacing the current Ethics and Religious Culture program (ERC).

The CCQ program offers our students wonderful opportunities to think critically, reflect ethically, and engage in meaningful discussions. It helps them understand the culture and society of Québec. Elementary students will begin by exploring their immediate surroundings, such as their relationships, daily rituals, and celebrations. As they progress, they will learn about broader cultural topics like stereotypes, democratic experiences, and digital spaces. In secondary school, the focus will include ethics, citizenship, and sociology.

Additionally, the CCQ program will be the primary method for delivering sexuality health education, ensuring it is taught in an age-appropriate, comprehensive, and inclusive manner. Rest assured, this is not new content but an incorporation and enhancement of the existing program to better support our students' learning and development.

For more information, please visit the Ministry of Education's website:

[Elementary Culture and Citizenship in Québec Program](#)

[Secondary Culture and Citizenship in Québec Program](#)

Wishing everyone a wonderful summer.



19 juin 2024

Chers parents et tuteurs,

Nous avons le plaisir de vous présenter le nouveau programme de **Culture et citoyenneté québécoise** (CCQ), à compter de l'année scolaire 2024-2025. Ce programme sera offert aux élèves du primaire et du secondaire et remplacera le programme actuel d'Éthique et culture religieuse (ECR).

Le programme de CCQ offre à nos élèves de merveilleuses occasions de développer la pensée critique, la réflexion éthique et de favoriser l'apprentissage du dialogue. Il les aide à comprendre la culture et la société québécoise. Les élèves du primaire commenceront par explorer leur environnement immédiat, comme leurs relations, leurs rituels quotidiens et leurs célébrations. Au fur et à mesure qu'ils progressent, ils se familiarisent avec des sujets culturels plus larges tels que les stéréotypes, les expériences démocratiques et les espaces numériques. Au secondaire, l'accent sera mis sur l'éthique, la citoyenneté et la sociologie.

De plus, le programme de CCQ sera la principale méthode pour l'enseignement de l'éducation à la santé sexuelle, en veillant à ce qu'elle soit enseignée d'une manière adaptée à l'âge, complète et inclusive. Soyez assurés qu'il ne s'agit pas d'un nouveau contenu, mais d'une intégration et d'une amélioration du programme existant afin de mieux soutenir l'apprentissage et le développement de nos élèves.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site web du ministère de l'Éducation :

[Programme de culture et citoyenneté québécoise au primaire](#)

[Programme de culture et citoyenneté québécoise au secondaire](#)

Nous vous souhaitons à toutes et à tous un bel été.